



大きな洞爺湖をバックに

楽しかった北海道留寿都村

子どもたちの感想く

大屋の「あゆ公園」で鮎のつかみどりに挑戦しました。その後、やぶ生涯学習センターでお別れの集いを実施し、次の研修先である大阪市へと旅立

ちました。1泊2日と短い日程でしたが、養父市の子どもたちとの交流を、さらに深めることができました。



建屋小学校6年 朝日 貴哉さん

伊丹空港に到着し、荷物を預けて飛行機内に入っていました。離陸した時は、圧迫されるような感じで、着陸した時は「ガスッ」ときたけどおもしろかったです。

昭和南山熊牧場では、たくさん写真を撮り、ルスツリゾートでは、たくさん種類のアトラクションに乗れて、とても楽しかったです。

僕は、留寿都の人たちと楽しんだ3日間はあつという間に感じて、少しさびしいような気になりました。でも、また養父に帰ったら、今度は留寿都から来るので、一時的なお別れと思つてこらえました。また、機会があれば、北海道へ行ってみたいです。



浅野小学校5年 田村保奈美さん

初めての飛行機で、ドキドキしながら北海道に着きました。



本場の札幌ラーメンを食べました

泊まるころのペンションの部屋は広かったし、ルスツリゾートの花火がとてもよく見えてきれいでした。ルスツリゾートで遊んだ後、陶芸体験をしました。形がへんになったり、くずれてぐちゃぐちゃになってしまいました。先生が手伝ってくれましたが、やっと思えました。陶芸ってこんなに難しいんだなあと思いました。

3日目にニセコ町の「ミルク工房」という所で食べたソフトクリームがとてもおいしかったです。

また機会があれば、家族で留寿都に行きたいです。



養父小学校6年 早崎 智紀さん

僕は、北海道へ行くのも、飛行機に乗るのも初めてだったので、楽しみでした。

1日目の夕食は、留寿都村の人といっしょにバーベキューをして食べました。ペンションは、僕たち男子はきれいな屋根裏部屋で寝ました。こんなところで寝たのは初めてだったので、面白かったです。

次の日、公民館の近くでじゃがいも掘りをしました。少し雨が降っていましたが、



先生から造り方を学びました

大きなものがごろごろ出てきて楽しかったです。この北海道旅行は初めて体験することばかりでした。また機会があれば、北海道へ行ってみみたいです。



建屋小学校5年 中島 希恵さん

伊丹空港から初めて飛行機に乗りました。飛行機から下を見て乗務員さんに聞くと、秋田県の上くらいだというので、地図帳を大きくしたように見えました。

昭和南山は、すごく眺めがよかったです。熊牧場の熊は、おとなしいのいれば、凶暴な熊もいました。たくさん見れてよかったです。

3泊4日の北海道だったけれど、たくさん友達もできましたし、文通も始めました。楽しかった話を家の人にしたら、たくさんの人にお世話になったおかげで楽しい旅行になったのだと言われました。また、機会があれば行きたいです。